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PROTOKOLL 
 
Vorstandssitzung WSG vom 07.07.2022 
 
Anwesende: 

Frank Kloft 
Jens Wolbeck 
Kevin Kloft 
Dirk Albrecht  
Gyöngyi Ferenczi 
Markus Reeck 
Christian Reeck 

 
 
TAGESORDNUNG: 
 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 
6. Sommerfest 

 
 
TOP 1 - Begrüßung / Gäste 
 
- Frank Kloft eröffnet die Sitzung. Er begrüßt die Gäste und den Vorstand zur Juli Sitzung. 

- Als Gäste sind Mirko Sievert, Marco Urban und Michaela Urban anwesend. 

 
TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 
 
- Folgende Wasserliegeplätze sind bis zum 15.06.2022 nicht belegt worden: 

Tasso Dillmann, Steg Nr. 29 – Antrag auf verspätete Belegung auf Grund von notwendigen 
Reparaturarbeiten gestellt, mit der Bedingung diese bis zum 31.07.2022 nachzukommen wurde 
seitens des Vorstandes einstimmig zugestimmt. 

Jens Pufahl, Steg Nr. 6 – Jens hat keinen Antrag gestellt oder den Vorstand anderweitig 
informiert. Der Vorstand verzeichnet diesen Wasserliegeplatz für die Saison 2022 als nicht belegt. 

Björn Wolff, Steg Nr. 46 – die Nutzung durch Mirko Schüler seitens des Vorstands zugestimmt. 

Katja Zühlke, Steg Nr. 50  

Stefan Druschke, Steg Nr. 1 – Antrag auf Aussetzung der Saison hat der Vorstand zugestimmt. 

Miklós Nagy, Steg Nr. 27 – die Nutzung durch Andreas Eggert seitens des Vorstands 
zugestimmt. 

- Constantin Thiem beantragt am 07.07.2022 die Wasserliegeplätze 5,50m, 6m, 8m. Leider ist 
aktuell nichts frei, damit wird Constantin entsprechend auf die Stegwarteliste gesetzt. 

- Marcus Grobecker beantragt am 21.06.2022 ein Tiefkühlfach. Aktuell ist ein Tiefkühlfach frei 
und wird somit zum 01.07.2022 entsprechend Marcus zugeteilt. 
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- Frank Hobracht hat nun auch in der zweiten Saison seinen Steg nicht mit Boot belegen können. In 
Absprache mit dem Vorstand und entsprechend unserer Satzung gibt er den Steg Nr. 37. zum 
31.07.2022 ab.  

- Frank Hobracht beantragt am 29.06.2022 die Wasserliegeplätze 5,50m / 6m / 7m / 8m. Leider ist 
aktuell nichts frei, damit wird Frank entsprechend auf die Warteliste gesetzt. 

- Für den frei gewordenen 6m Steg Nr. 37 wurde die Warteliste abtelefoniert, Andreas Eggert war 
der erste auf der Warteliste und nimmt ab dem 01.08.2022 den Steg.  

- Katja Zühlke kündigt in Absprache mit dem Vorstand ihren 5,50m Steg zum 31.07.2022.  

- Für den frei gewordenen 5,50m Steg Nr. 50 wurde die Warteliste abtelefoniert, Dirk Albrecht war 
der erste auf der Warteliste und nimmt ab dem 01.08.2022 den Steg.  

- Mirko Sievert beantragt am 07.07.2022 die Mitgliedschaft, der Vorstand stimmt einstimmig zu.  
Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Mirko. 
 

- Mirko Sievert beantrag am 07.07.2022 die folgenden Wasserliegeplätze: 6m, 7m und einen 
Schrank. Leider ist aktuell nichts frei, damit wird Mirko entsprechend auf die Wartelisten gesetzt. 
 

- Michaela Urban beantragt am 07.07.2022 die Mitgliedschaft, der Vorstand stimmt einstimmig zu. 
Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Michaela.  

 
- Michaela Urban beantrag am 07.07.2022 die folgenden Wasserliegeplätze: 5,50m, 6m, 7m, 8m, 

9m und einen Hallenstand. Leider ist aktuell nichts frei, damit wird Michaela entsprechend auf 
die Wartelisten gesetzt. 
 

- Marco Urban beantragt am 07.07.2022 die Mitgliedschaft, der Vorstand stimmt einstimmig zu.  
Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Marco. 

 
- Marco Urban beantrag am 07.07.2022 die folgenden Wasserliegeplätze: 5,50m, 6m, 7m, 8m, 9m 

und einen Hallenstand. Leider ist aktuell nichts frei, damit wird Marco entsprechend auf die 
Wartelisten gesetzt. 
 

- Für Merle Urban beantragt Michaela Urban am 07.07.2022 die Mitgliedschaft, der Vorstand 
stimmt einstimmig zu. Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Merle. 

 
- Für Merle Urban beantragt Michaela Urban am 07.07.2022 die folgenden Wasserliegeplätze: 

5,50m, 6m, 7m, 8m, 9m und einen Hallenstand. Leider ist aktuell nichts frei, damit wird Merle 
entsprechend auf die Wartelisten gesetzt. 
 

- Da den Vorstand immer mehr Anträge und Anfragen bezüglich freier Plätze für Schlauchboote / 
Jetskis erreichen, beschließt er mit 6 Ja Stimmen und 1 Enthaltung demnächst Landliegeplätze für 
Schlauchboote / Jetskis zu erschaffen. Das Ziel ist es mehr Platz für alternative 
Wassersportfahrzeuge anzubieten. Die Regelungen für diese zusätzlichen Landliegeplätze werden 
kurzfristig für alle Mitglieder ausgehängt. Da die Plätze nur in eingeschränkter Anzahl verfügbar 
sind (voraussichtlich 4-5 Plätze), wird dafür ebenfalls eine Warteliste eingerichtet. 

- Florian Mörsel und Constantin Thiem stellten bereits vor langer Zeit einen Antrag für einen 
geeigneten Landstand für ihre Jetskis. Der Vorstand stimmt einstimmig zu, Florian Mörsel wie 
auch Constantin Thiem werden ab dem 01.08.2022 jeweils einen Landstand für Jetski zugeteilt 
bekommen.  

- Cynthia Martin beantragte am 24.05.2022 einen Landstand für ihr Schlauchboot mit 
Außenborder. Der Vorstand stimmt dem Antrag mit 5 Ja und 2 Enthaltungen zu. Cynthia 
bekommt ab dem 01.08.2022 einen Landstand für Schlauchboot zugeteilt. 
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- Aleksander Bulatovic beantragte am 30.06.2022 einen Landstand für sein Schlauchboot. Der 
Vorstand stimmt dem Antrag einstimmig zu. Aleksander bekommt ab dem 01.08.2022 einen 
Landstand für Schlauchboot zugeteilt. 

- Leider parken trotz unseres Aufrufes größere Autos auf dem Parkplatz in der Schräge. Der 
Vorstand beschließt daher mit 5 Ja, 1 Nein und 1 Enthaltung die Beschilderung mit 
Verkehrsschild des Parkplatzes in der Schräge vorzunehmen. 

 

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 
 
- Am Montag, den 11.07.2022 wird die Torsteuerung durch Martin Heinrich / Jens Wolbeck 

erneuert / mehr dazu im Anhang dieses Protokolls und am schwarzen Brett. 

- Am Montag den 11.07.2022 um 11 Uhr findet die vorgeschriebene Legionellenprüfung statt. 

- Die Stromzähler am Steg Nr. 7 wurde bereits im März von Martin Heinrich ausgetauscht. 

- Der Maschinen Container wird  in Kürze auf korrekte Lagerung leerer Benzinkanister und korrekt 
abgestellter Außenborder überprüft.  

- Nach wiederholter Undichtigkeit des Büros hat sich der Vorstand mit der Dachdeckerei Krüger in 
Verbindung gesetzt und bespricht die nächsten Schritte zur Beseitigung der Baumangel. 

- Bei der regelmäßigen Wartung ist aufgefallen, dass die Regenwasserpumpe in der Hebeanlage 
nicht korrekt funktioniert. Der Vorstand ist mit der Fa. Dreyer hinsichtlich weiterer Maßnahmen 
im Austausch. 

- Der Vorstand ruft alle Mitglieder dazu auf die Halle aufzuräumen um dort ausschließlich in 
einwandfreiem Zustand befindliche Wassersportgegenstände und Sportmittel (Kanu, SUP etc.) in 
den Hallenständen aufzubewahren. Wir sind ein Wassersportverein und unsere Halle sollte auch 
dementsprechend aussehen. Der Vorstand beschließt mit 6 Ja Stimmen und 1 Enthaltung ein 
neues Konzept für die Halle in den nächsten Monaten zu entwerfen. 

 
TOP 4 - Bericht des Sportwarts 
 
- Am 28.08.2022 ab 09:00 Uhr finden die SBF Binnen Prüfungen auf dem Gelände der WSG statt. 

Wir bitten alle Mitglieder darauf Rücksicht zu nehmen und auf dem Wasser auf die Prüflinge zu 
achten. 

- Das Freundschaftsangeln soll in diesem Jahr wieder stattfinden. Unser Sportwart ist mit der SAV 
hinsichtlich geeigneten Termins im Austausch. Markus wird die Teilnehmerliste am schwarzen 
Brett bald aushängen. 

- Da das jährliche Skatturnier leider immer mehr Niederlage als uns lieb wäre bringt und immer 
weniger Teilnehmer hat, hat Moni Ellerich angeboten einen Kurs für erfolgreiches Skatspielen in 
der WSG-Messe abzuhalten.  Aushang zur Anmeldung und Termine folgen auf dem schwarzen 
Brett. Wir danken Moni herzlich für diese Initiative. 

 

TOP 5 – Sonstiges 
 
- Die Wartung von Rümhardt ist leider immer noch offen. Wir bitten Florian Mörsel die zugesagte 

Wartung kurzfristig zu erledigen. 

- Unser Verein braucht neue Traktorfahrer! Leider sind in den letzten Jahren einige unserer 
Treckerfahrer aus den verschiedensten Gründen zurücktreten. Wir brauchen unbedingt 
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Nachwuchs. Eine Schulung wird von unserem Sportwart für Anfang September organisiert. Bei 
Interesse meldet euch bitte beim Vorstand. Ein Aushang erfolgt auch bald auf dem schwarzen 
Brett. 

- Die Uferbefestigung stellt aktuell keine Gefahr dar. Jedoch wird der Vorstand dem 
Wasserstraßen- und Schifffahrtsamt die Reparaturbedürftigkeit melden. 

- Pantenius bietet beim Abschluss einer Versicherung durch die Mitgliedschaft unseres Vereins im 
DMYV unseren Mitglieder ein paar Vorteile, wer interessiert ist kann sich auf der Webseite des 
DMYV erkundigen. Bitte erfragt im Bedarfsfall beim Vorstand die Mitgliedsnummer.  

- Die Alphornbläser waren am 01.07.2022 in unserem Verein willkommen. Die Alphörner gaben 
ihr Bestes, es wurde geschunkelt und gesungen. Besonderen Dank an Andreas Frey, der extra 
Shanty Lieder für diesen Anlass komponiert hatte.  

- Der Vorstand bittet letztmalig alle Mitglieder darum die aktuelle Kontaktdaten dem Vorstand 
mitzuteilen (per E-Mail vorstand@wsg-berlin.de oder per WhatsApp an unseren Arbeitsminister). 
Die aktuellen, richtigen Daten sind unerlässlich zu einer ordnungsgemäßen Kommunikation 
zwischen Mitglieder und Vorstand. 
Durch den neuen Beschluss mit verpflichtenden Arbeitsstunden für Frauen bitten wir unsere 
Damen sich bei unserem Arbeitsbeauftragten Christian Reeck zu melden. 

 
TOP 6 – Sommerfest 
 
- Unser Sommerfest hat Samstag, den 25.06.2022 trotz der sehr kurzen Zeitspanne, die zur 

Planung zur Verfügungstand, stattgefunden, es waren nahezu 100 Gäste anwesend. Das 
Kinderfest musste zwar aufgrund des Wetters spontan in die Messe umziehen, jedoch hatten die 
Kinder viel Spaß und wir freuten uns so viele Kinder endlich mal gleichzeitig in der WSG zu 
begrüßen. 
Für die Erwachsene wurde lecker gegrillt und nach langer Pause konnten endlich Mitglieder und 
Gäste schöne Stunden bei der altberliner Musik miteinander in unserem Verein verbringen.  
Den Auf- und Abbau, sowie Dienste am Tresen oder Abwaschen haben wir als Gemeinschaft sehr 
gut koordiniert bekommen. Auf diesem Weg möchte sich der Vorstand bei allen fleißigen 
Helferlein herzlich bedanken!  
Wir freuen uns jetzt schon auf das kommende Jubiläum im nächsten Jahr und gehen motiviert in 
die Planung der Feier. 
 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 04.08.2022 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 
 
Protokollführung 
 
Gyöngyi Ferenczi 

mailto:vorstand@wsg-berlin.de


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Wir bitten alle Mitglieder die noch keine 
Mitglieder der WSG WhatsApp-Arbeitsgruppe 

und zwischen 18 - 60 Jahren sind uns ihre 
aktuelle Mobilfunknummer zu schicken. 

 
 

Mit dem Beschluss auf der Mitgliederversammlung 2022 sind inzwischen alle 
Mitglieder (gleich welchen Geschlechts) zwischen 18-60 Jahren arbeitspflichtig. 
Damit wir die Arbeitsgruppe schnellstmöglich erweitern können benötigen wir 
eure aktuell Mobilfunknummer. Ihr könnt diese auf den bekannten Wegen an 
Vorstand@wsg-berlin.de oder per WhatsApp an Christian Reeck unter 
+491776078473 schicken. 
 
Jedes Mitglied, was uns diese Nummer nicht zur Verfügung stellt oder sich 
nicht selbstständig bei unserem Arbeitsminister zur Verteilung einer Aufgabe 
meldet, bekommt am Ende der Saison, also dem 30.09.2022, die 
nichtgeleisteten Arbeitsstunden mit 40€/h berechnet. 
Das Ableisten der Arbeitsstunden ist eine Bringepflicht jedes Mitglied, es bedarf 
keiner zusätzlichen Aufforderung durch den Vorstand. 
 
 
 
Euer Vorstand 
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